
Beschluss: 
 
Die Vorlage liegt als Neufassung vor. 
 
Ratsherr Ruge stellt fest, die Kitas in Neumünster hätten bereits heute einen hohen Quali-
tätsstandard und fordert, nun sollten die Eltern über eine Beitragsfreiheit entlastet werden. 
Eine anderweitige Verwendung des Finanzierungsüberschusses sei nicht akzeptabel. 
 
Herr 1. Stadtrat Hillgruber erklärt, Neumünster sei in S-H die Kommune mit den geringsten 
Kita-Gebühren. Der hohe Qualitätsstandard in den Kitas in Neumünster sei nun an die Min-
deststandardqualitäten nach dem neuem Kindertagesförderungsgesetz anzupassen. 
 
Zum Thema Beitragsfreiheit und einer möglichen Finanzierung sei für die Ratsversammlung 
am 15.12.2020 eine Mitteilungsvorlage vorgesehen. 
 
Der Vorlage wird sodann mit 3 Gegenstimmen im Übrigen einstimmig zugestimmt. 
 


